

Anfrage von Rolf Krämer (SP, Zürich)
betreffend rassistischem bzw. rassenverdrängendem
Verhalten innerhalb der Wohnbevölkerung

Im Geschäftsbericht 1991 des Regierungsrates (Sekretariat für Ausländerfragen) findet sich die Aussage, "die Tendenz zu rassistischem oder rassenverdrängendem Verhalten innerhalb der Wohnbevölkerung (sei) zunehmend".

Trifft es zu, dass eine solche Tendenz den Regierungsrat mit grosser Besorgnis erfüllt? Mit welchen geeigneten Mitteln in welchen Bereichen will er dieser Tendenz entgegenreten?

Rolf Krämer